

Superintendencia de Educación indagará grave caso del Liceo 1

Tras visitar el recinto educativo, la denuncia, según aseguró el director del organismo, “se encuentra actualmente en proceso de fiscalización”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Una serie de acciones se han puesto en marcha al interior del Liceo 1 de Niñas, “María Franck de Mac Dougall” de Valparaíso, luego del accidente que ocurriera al interior del recinto educativo a comienzos de esta semana y que dejó gravemente heridas a dos alumnas, una de ellas, con pronóstico reservado.

Es que luego de que se dieran a conocer las medidas adoptadas por parte del ministerio de Educación y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), este viernes se conoció la intervención que llevará adelante la Superintendencia de Educación, organismo clave a la hora de fiscalizar irregularidades en los establecimientos.

Reinaldo Orellana, director regional de este organismo reveló que “el 24 de septiembre, tras tomar conocimiento de un accidente ocurrido al interior del liceo”, como “Superintendencia ingresamos una denuncia de oficio para investigar las acciones implementadas por el establecimiento en torno a los hechos, así como el cumplimiento de las medidas preventivas y de seguridad dispuestas en la normativa educacional”.

“Esta denuncia se encuentra actualmente en proceso de fiscalización, habiéndose realizado esta misma semana una primera visita al recinto”, ocasión en la que se revisó “el estado de las graderías en las que se habría producido el accidente, además de patios y áreas comunes para determinar si cumplen las condiciones de higiene, seguridad y seguridad que exige la normativa”, agregó Orellana.



MENOR DE 15 AÑOS SIGUE INTERNADA EN EL HOSPITAL VAN BUREN. LICEO ORGANIZÓ UNA LUCATÓN.

PROFES ENTREGARON PETITORIO

En medio de la evidente crisis que atraviesa la educación pública de Valparaíso, el comunal del Colegio de Profesores, junto a la Asociación de Funcionarios de la Educación (AFEV), se manifestaron la jornada de este viernes por las calles de la ciudad con el objetivo de hacer llegar un petitorio de siete puntos, que exige, esencialmente, una mayor inyección de recursos, como también apoyo a la familia afectada. “El proceso de investigación no puede ser efectuado por ningún trabajador o trabajadora del Servicio Local de Educación de Valparaíso, por lo tanto, solicitamos el cambio de fiscal y exigimos que sea uno externo, es la dirección de Educación Pública quien debe asumir esa responsabilidad”, solicitaron, en primer lugar. Por otro lado, en ese mismo marco, exigieron que “las máximas autoridades políticas en educación asuman que existe una deuda pendiente con la Educación Pública de Valparaíso, que requiere ser saldada a través del aumento del presupuesto de la nación, recursos adicionales para infraestructura y mantenimiento, así como tener una posición explícita sobre el cambio del modelo de financiamiento”.

CONDICIONES MÍNIMAS

Y si bien, aclaró, la investigación está en curso, por lo que no es posible adelantar resultados, “es importante señalar que en caso de constatarse incumplimientos normativos, la Superintendencia de Educación podría instruir un proceso adminis-

trativo sancionatorio contra el establecimiento, el que puede contemplar multar en UTM u otras sanciones contempladas en la ley”.

Esto porque los establecimientos deben contar con “condiciones mínimas de infraestructura, higiene, salubridad que permi-

tan el desarrollo de las actividades escolares en forma apropiada y no pongan en riesgo la integridad física o la salud de las y los estudiantes y del personal” y, asimismo, todos los recintos deben formar parte del Plan Integral de Seguridad Escolar, aristas que serán examinadas por el organismo.

LUCATÓN

En medio de investigaciones, compromisos y emplazamientos, la comunidad educativa del Liceo 1 sigue preocupada por la estudiante de 15 años afectada, ya que la menor continúa en el hospital Carlos Van Buren.

De esta manera, conscientes de los gastos que esto podría implicar para la familia de la joven, el Centro General de Padres organizó una “lucatón” para ir en apoyo de Mayra.

En ese contexto, los interesados en cooperar pueden hacerlo a través de la Cuenta Rut del Banco Estado (18.031.746-5). ☎